

Numerosas movilizaciones en el sector de limpieza

Las trabajadoras viven auténticos dramas

Los trabajadores y trabajadoras del sector de limpieza en nuestra región siguen acumulando impagos de salarios. Las movilizaciones se repiten, los limpiadores y limpiadoras salen a la calle a reclamar sus

nóminas, prestan un servicio por el que quieren cobrar. Su situación y la de sus familias va empeorando cada día, no quieren actuar de 'Financieras' y trabajar "de gratis"



Huelga de Limpieza en el 90% de los centros sanitarios de Ciudad Real

DOKESIM Y KLUH LINAER piden de manera encubierta que los trabajadores de limpieza les hagan de "financiera". Las empresas no tienen intenciones de pagar hasta que el SESCAM les abone las facturas pendientes. Los trabajadores han decidido ir a la huelga.

En los centros de Salud de la Gerencia de Ciudad Real y de Alcázar de San Juan la huelga es indefinida, en los Hospitales de Ciudad Real, Alcázar de San Juan, Tomelloso y Valdepeñas la huelga es de tres días a partir del 30 de enero.

Las empresas comunicaron a los comités de empresas en los actos de mediación previos a la convocatoria de Huelga que no tienen intenciones de abonar los salarios a sus plantillas de trabajadores -la mayoría, mujeres- hasta que el SESCAM no les abone lo que les adeuda.

La administración no abona sus deudas, las empresas tampoco y los trabajadores, que son el último escalón, han decidido que no quieren actuar de 'Financieras' y trabajar "de gratis" pues a ellos sí les van a sancionar por el retraso en el abono de sus hipotecas.

Limpiadoras de DOKESIM del Hospital de Guadalajara y de Parapléjicos de Toledo a la huelga la próxima semana

Los 84 limpiadores y limpiadoras de Dokesim del Hospital Universitario de Guadalajara comenzarán el lunes una huelga de tres días (23 y 30 de enero y 6 de febrero) para exigir sus salarios. Sus compañeras, las 40 trabajadoras del Hospital de Parapléjicos de Toledo comenzarán una huelga indefinida a partir del próximo martes 24 de enero.

Las patronales FEDETO y ASPEL, al 50% de representatividad en la Mesa, compiten para imponer recortes

Huelga en la Limpieza de Toledo tras la ruptura de la negociación del convenio

La parte patronal pretende suprimir derechos además de congelar salarios

Los sindicatos CCOO y UGT han decidido convocar huelga, a partir del próximo 7 de febrero, en el sector de la Limpieza de Toledo, en el que trabajan unas 1.500 personas, la mayoría mujeres, después de que ayer, en la mesa de negociación, las dos patronales representadas compitieran entre sí por imponer recortes y suprimir derechos.

Fedeto y Aspel, las dos patronales, han sumado finalmente sus pretensiones y ofrecen un cero por ciento de subida en los meses de octubre a diciembre de 2011 y un 1% para 2012; pero sobre todo exigen la eliminación

de la cláusula de garantía y la congelación y no aplicación del concepto de Antigüedad.

Ambas pretensiones suponen supresión de derechos, lo que los trabajadores y los sindicatos consideran inaceptable.

La eliminación del convenio de la cláusula de garantía supone la supresión del derecho de los trabajadores a mantener una referencia para el poder adquisitivo de sus salarios. CCOO y UGT estaban dispuestos a topar esta cláusula para 2012, pero las patronales pretenden directamente eliminarla del convenio.

Ayuda domicilio Talavera

Huelga a partir del 31 de enero

Las trabajadoras de Ayuda a Domicilio de Talavera de la Reina (Toledo) -unas 65 mujeres- irán a la Huelga a partir del próximo día 31 de enero, tras acumular dos nóminas sin cobrar, y con nulas perspectivas de cobrar las próximas mensualidades. El lunes se celebrará una reunión en el Ayuntamiento de Talavera y el próximo jueves tendrá lugar el acto de mediación previo a la huelga.